



# 味噌づくりをしたよ!



2月20日(木)  
ゆい組

今日は JA 女性部の方に来ていたのだけ、味噌づくりをしました。そして、今日はなんと！テレビ小松、NHK、石川テレビ、北陸朝日の4局ものテレビ局の方も撮影に来てくれました。いつもと違った雰囲気、ちょっぴり緊張気味の子どもたち。しかし、味噌づくりが始まると少しずつ笑顔が戻り、「味噌って何でできているか知ってる？」という問いかけやに、「お豆!」「塩!」と自信満々に答える姿が見られましたよ。事前に保育者と味噌づくりに向けて話し合ってきたことをしっかり覚えていたようです!

## 味噌づくりスタート!



スイカの匂いする!



蒸し大豆の味見

美味しいね♪



## 蒸し大豆をミキサーに投入!



モンブランみたい!



潰した大豆・塩・麴を  
まぜまぜ

## 味噌玉を作るよ!



にぎにぎ



ポイっ!

空気を  
抜くように!

味噌玉を投げて  
容器に入れるよ!

★完成★



## インタビューされました♪



ドキドキ

味噌ラーメンが  
食べたいな!

味噌づくり終了後に、たくさんのテレビ局からインタビューされ、照れながらも楽しかったことや食べたい味噌料理などを答えていました。出来上がりは約半年後です。作った味噌は園で保管しているので、出来上がりまで色や匂いなど、いろんな変化に気づいて楽しめたらと思います。子どもたちも「楽しかったー!」と、とても満足した表情をしていました♪

JA の女性部の方  
ありがとうございました!

